

Profil & Passwort

Unternehmensprofil und Passwort

The screenshot shows the user interface of the Praktikumportal. At the top left, there is a teal button labeled 'Verwaltungsbereich' with a dropdown arrow. At the top right, there are icons for 'Nachrichten' (with a notification bubble) and 'Menü'. Below these, the text 'Mein Konto' and 'Abmelden' is visible. The main content area is titled 'Startseite' and features a welcome message: 'Herzlich willkommen im Praktikumsportal!'. Below this, it states 'Sie haben hier die Möglichkeit' followed by a bulleted list of features: creating and publishing offers, receiving applications, and communicating with applicants. A blue arrow points from the 'Anleitungen' section to the 'Mein Konto' link. The 'Anleitungen' section contains three buttons: 'Angebote erstellen', 'Bewerbungseingang', and 'Profil & Passwort'. A white callout box with a blue border is overlaid on the bottom part of the page, containing the text: 'Im Bereich „Mein Konto“ können Sie Ihr Unternehmensprofil ändern bzw. ergänzen und Ihr Passwort ändern.'

Verwaltungsbereich ▾

Nachrichten | Menü

Mein Konto Abmelden

Startseite

Herzlich willkommen im Praktikumsportal!

Sie haben hier die Möglichkeit

- mit wenigen Klicks Praktikumsangebote zu erstellen und zu veröffentlichen
- Bewerbungen auf Ihre Angebote direkt über dieses Portal als elektronische Bewerbungsmappe zu erhalten und
- mit den Bewerbern bis zur Zu- oder Absage über dieses Portal zu kommunizieren

Auf Bewerbungseingänge und neue Nachrichten werden Sie optisch hingewiesen

Anleitungen:

- Angebote erstellen
- Bewerbungseingang
- Profil & Passwort

Mein Konto Abmelden

Zusätzlich erhalten Sie dies selbst deaktivieren im Bere

Nachrichten des Buchungssys

Nachrichten per E-Mail erhalten

Im Bereich „Mein Konto“ können Sie Ihr Unternehmensprofil ändern bzw. ergänzen und Ihr Passwort ändern.

Mein Konto

Verwaltungsbereich ▾

Nachrichten | Menü

Mein Konto Abmelden

Ansicht Bearbeiten

**Muster
Firma**

Anschrift:
40237 Düsseldorf
Deutschland

Kammerzugehörigkeit:
Keine Kammerzugehörig

Unternehmensgröße:
101-200

Mitglied seit
2 years 9 months

Hier sehen Sie eine Übersicht über Ihr bereits angelegtes Unternehmensprofil. Zum Bearbeiten des Profils klicken Sie auf die gleichnamige Schaltfläche.

Benutzerkonto

Verwaltungsbereich ▾

Nachrichten | Menü

Mein Konto | Abmelden

Ansicht **Bearbeiten**

Benutzerkonto Unternehmensprofil

Aktuelles Passwort

Geben Sie ihr aktuelles Passwort ein, um E-Mail-Adresse oder Passwort zu ändern. [Neues Passwort anfordern.](#)

E-Mail-Adresse *

Muster@Firma.de

Bitte achten Sie darauf, dass hier eine aktuelle E-Mail-Adresse genutzt wird, wenn Sie ein neues Passwort anfordern oder wenn Sie einstellen, dass

Passwort [Passwortstärke](#)

Passwort bestätigen

Nachrichten des Buchungssystems zusätzlich per E-Mail erhalten

Nachrichten per E-Mail erhalten

Abweichende E-Mail-Adresse für die Zustellung der Nachrichten

Speichern

Im Bereich „Benutzerkonto“ können Sie jederzeit Ihr Passwort ändern. Klicken Sie nach einer Änderung am Ende der Seite auf „Speichern“.

Unternehmensprofil

Verwaltungsbereich ▾

Nachrichten | Menü

Mein Konto Abmelden

Ansicht **Bearbeiten**

Benutzerkonto **Unternehmensprofil**

Land
Deutschland

Firma
Muster Firma

Straße & Nr. *
Teststraße

Postleitzahl * **Ort ***
40237 Düsseldorf

Im Bereich „Unternehmensprofil“ können Sie jederzeit Ihre Angaben aus der Registrierung ändern und/oder ergänzen, z.B. falls Sie bei der Registrierung noch kein Logo hochgeladen haben.